
 
 

Campo Bom, 31 de outubro de 2018. 

  

INDICAÇÃO 

Excelentíssimo Senhor Victor Fernando Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 

 

O vereador que subscreve requer que após trâmites regimentais, seja 

encaminhado ao excelentíssimo prefeito municipal, Luciano Orsi, a seguinte 

solicitação: 

 
          Indicação: que o Poder Executivo, em conjunto com a iniciativa privada, 
mediante convênio ou outra forma de parceria, realize a descentralização do 
entreposto de coleta de resíduos recicláveis. 

 

Justificativa: A localização atual do entreposto, longe da maioria dos 

cidadãos campobonenses que encontram na reciclagem sua forma de sustento 

ou complementação de renda, faz com que muitos deles tenham de transformar 

seus terrenos em depósitos desses resíduos, acarretando incômodos à higiene 

local, com criação e atração de pragas como baratas e ratos e gerando, por 

esses motivos, transtornos com os vizinhos. 

Dessa maneira, esta solicitação vem no sentido de dar maior comodidade 

aos cidadãos no descarte de seus resíduos sólidos; garantir maior segurança 

aos profissionais que manuseiam esses materiais; criar uma fonte desse valioso 

material reciclável para a economia local; e preservar o meio ambiente. 

 
Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima 

e consideração.   
 
 

________________________________________ 

Max de Souza  
Vereador 

 


